

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 avril 2025

Bellerive-sur-Allier – Le Conseil Municipal des Enfants en visite à l'Assemblée nationale

Le Conseil Municipal des Enfants de Bellerive-sur-Allier s'est rendu à Paris pour une visite de l'Assemblée nationale, à l'invitation du député Nicolas Ray.

Accompagnés du maire François Sennepin, des élus municipaux Françoise Dubessay, Frédérique Desprez, Michel Laurent, Bernard Favier et Roland Chevalier ainsi que de leurs encadrants, les jeunes élus ont eu l'opportunité de découvrir l'un des lieux emblématiques de la démocratie française.



La délégation bellerivoise prend la pose devant les marches de l'Assemblée nationale

Guidés par Nicolas Ray, les jeunes conseillers ont posé des questions sur le rôle de député et ont visité l'institution avec curiosité et enthousiasme. Cette journée, riche en découvertes, restera sans aucun doute un moment fort de leur engagement citoyen.

La journée du groupe avait débuté par un petit-déjeuner convivial dans le train. Puis le CME a entamé sa visite de la capitale par un tour panoramique en bus, admirant dès 9h00 les monuments emblématiques de la Ville Lumière : Notre-Dame de Paris, les Champs-Élysées, l'Arc de Triomphe et bien sûr la tour Eiffel.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 avril 2025

La visite de l'Assemblée nationale comme point d'orgue

Moment fort de la journée, les jeunes Bellerivois ont été reçus à 11h00 à l'Assemblée nationale par le député de la troisième circonscription l'Allier Nicolas Ray. Cette visite a permis aux enfants de mieux comprendre le fonctionnement de nos institutions.

À l'issue de cette visite républicaine, direction le Jardin d'acclimatation pour une pause déjeuner au grand air, suivie d'un après-midi récréatif entre attractions, jeux et sensations fortes. La journée s'est conclue à 18h57 avec le départ du train en gare de Paris-Bercy, des souvenirs plein la tête et des étoiles dans les yeux.